

de las curiosidades de aquella
Provincia y sus habitantes, cuyas
noticias recopiló al fin de
sus peregrinaciones en tres car-
tas, para satisfacer con ellas a
un amigo que le instaba por se-
mejantes noticias. En esta pri-
mera hace una breve descrip-
cion de aquellos terrenos, con
una cabal noticia de los Indios
sus costumbres, inclinaciones e
idiomas; de los animales, pe-
ces, plantas, yerbas y demas
dexando para las otras dos car-
tas la conquista espiritual y tem-
poral de aquel Pais, y las va-
rias épocas de sus Misiones: las
que en breve se darán al Públi-
co, si este recibiere la prime-
ra con la benignidad que acos-
tumbra.